

Fundado en 1976 Año L Número 17.629

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Miércoles** 

5 de noviembre de 2025

Música



Miguel Ríos publica nuevo disco rockero a los 81 años -p40 y 41

# La pareja de Ayuso se presenta como víctima del fiscal general

González Amador, ante el Supremo: "Me voy de España o me suicido"

XOSÉ HERMIDA / REYES RINCÓN **Madrid** 

Alberto González Amador mostró ayer su cara más victimista en el juicio en el Tribunal Supremo

### La UCO cree que el ministro Torres se reunió con Aldama por las mascarillas

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA IRENE DORTA **Madrid** 

La Guardia Civil cree que el ministro de Política Territorial, Ángel Víctor Torres, se reunió en 2020, cuando era presidente de Canarias, con el comisionista Víctor de Aldama para gestionar el cobro de mascarillas tras la mediación de Koldo García. El ministro lo niega. —P20

### Las familias de las víctimas de la dana piden "justicia" en el Congreso

E. REINA / L. LLACH **Madrid** 

Familiares de fallecidos en la dana que devastó Valencia hace un año abrieron ayer la comisión de investigación del Congreso sobre la tragedia. Durante su intervención, pidieron "justicia". —P19

contra el fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, por revelación de secretos. La pareja de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, aseguró que la publicación del correo electrónico en el que su abogado admitía el fraude fiscal y buscaba un acuerdo con la Fiscalía le "mató públicamente". "Me voy de España o me suicido", dijo al final de su declaración ante el tribunal, cuyo presidente le respondió: "No le recomiendo ninguna de las dos cosas. En todo caso, hable con su abogado".

Durante su declaración, se presentó como víctima de una operación encabezada por García Ortiz en la que participó de forma activa el Gobierno de Pedro Sánchez por llamarle "delincuente confeso". —P14 A 16

Miguel Ángel Rodríguez admite sus falsedades ante los jueces: "No soy notario" —P14







Desde arriba, González Amador, García Ortiz y Rodríguez, ayer, en tres fotogramas de la señal institucional del Tribunal Supremo.

### Telefónica se desploma un 13% en Bolsa tras presentar su plan estratégico

La operadora recorta el dividendo y se propone ahorrar 3.000 millones

#### RAMÓN MUÑOZ **Madrid**

El mercado castigó ayer con dureza la presentación del plan estratégico de Telefónica a cinco años con un desplome del 13,1%, una de las mayores caídas de su historia. La operadora que preside Marc Murtra anunció que reducirá a la mitad el dividendo de 2026, presentó previsiones de flujo de caja peores de lo esperado por los analistas y propuso ahorrar hasta 3.000 millones de euros en costes. —P26 Y 27

### Sanidad da un ultimátum a las comunidades del PP por los cribados

#### PABLO LINDE **Madrid**

El Ministerio de Sanidad ha requerido a las comunidades gobernadas por el PP para que entreguen, en un plazo máximo de un mes, los datos de los programas de cribado de cáncer de mama, cérvix y colorrectal. La ministra, Mónica García, advirtió ayer de acciones legales si no cumplen. La medida llega tras el escándalo en Andalucía. —P32



## Trump certifica su rechazo a la lucha contra el cambio climático

#### MANUEL PLANELLES **Madrid**

Estados Unidos ha reafirmado ante la ONU su rechazo a la lucha internacional contra el cambio climático. La Administración de Donald Trump, que se retiró del Acuerdo de París, se desvinculó del nuevo informe de Naciones Unidas sobre el avance del combate contra el calentamiento. El Departamento de Estado, dirigido por Marco Rubio, exigió incluir una declaración que formaliza su ruptura con el acuerdo. António Guterres, secretario general de la ONU, advirtió de que el mundo se encamina hacia un colapso climático. —P31